

75 JAHRE FREILICHT BÜHNE BILLERBECK EINE AUSSTELLUNG ZUM JUBILÄUM

14. September - 12. November 2025

**Eröffnung am 14.09.2025, 11:30 Uhr
am billerbeck^s Bahnhof**

Anlässlich ihres 75-jährigen Bestehens lädt die Freilichtbühne Billerbeck zu einer besonderen Ausstellung ein, die im historischen Ambiente von Billerbecks Bahnhof präsentiert wird.

„75 Jahre Freilichtbühne Billerbeck“ bietet einen eindrucksvollen Rückblick auf mehr als sieben Jahrzehnte lebendiger Theatergeschichte – ein Fest für Augen, Herz und Erinnerung. Seit 1950 begeistert die Freilichtbühne Billerbeck Menschen jeden Alters mit der Faszination des Theaters – lebendig, mitreißend und mitten aus der Gemeinschaft heraus.

Präsentiert wird ein abwechslungsreicher Querschnitt durch die Plakatgestaltung der letzten Jahrzehnte – von grafischen Experimenten bis hin zu modernen Designs. Jedes Plakat steht für eine Inszenierung, für die Arbeit vieler Hände und für ein Kapitel aus 75 Jahren Theaterleidenschaft.

Ergänzt wird die Ausstellung durch Fotografien vergangener Produktionen – darunter z.B. ein Bild aus dem Stück „Der Besuch der alten Dame“, das 1999 direkt an Billerbecks Bahnhof zur Aufführung kam. Solche Momentaufnahmen machen deutlich, wie sehr die Freilichtbühne auch durch ungewöhnliche Spielorte und mutige Inszenierungen geprägt ist.

Gezeigt wird auch eine Auswahl originaler Kostüme, Requisiten und Kostümteile aus verschiedenen Produktionen. Dieser Ausstellungsteil widmet sich der Welt hinter der Bühne: Ausgewählte Kostüme, Kostümteile und Requisiten zeigen, wie viel Kreativität, Sorgfalt und Liebe zum Detail in jeder Produktion steckt. Sie stehen exemplarisch für die vielen wichtigen Bestandteile, die Theater erst möglich machen – vom Bühnenbild bis zur Maske, vom Requisiteur bis zur Technik.

Was deutlich wird: Theater ist Teamarbeit – und an der Freilichtbühne Billerbeck seit jeher ein ehrenamtliches Gemeinschaftsprojekt. Das enorme Engagement, die Freude und die Lebenslust der Mitglieder sind seit 75 Jahren das Herzstück dieser Bühne.

Die Ausstellung lädt ein zum Erinnern, Staunen und Neu-Entdecken – und zeigt: Theater ist mehr als nur Spiel. Es ist gelebte Kultur, gelebte Gemeinschaft.

